

		Seite = 4 =	
		Angern, am 15. Oktober 2011	
ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT		SEPTEMBER 2011	
Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Türkis	Seekirchen a. Wallersee	154 Punkte
2.	DC Bosnia Boys	Seekirchen a. Wallersee	100 Punkte
3.	DC Weixler	Mondsee	80 Punkte
	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	80 Punkte
5.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	72 Punkte
6.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	66 Punkte
7.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	52 Punkte
8.	DC Lightning	Seekirchen a. Wallersee	36 Punkte
9.	DC Dart Angel´s	Mondsee	22 Punkte
10.	DC Speedy Bull	Frankenmarkt	13 Punkte
11.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	11 Punkte
12.	DC White Bull	Strasswalchen	9 Punkte
13.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	8 Punkte
14.	DC Penningberg	Hopfgarten i. Tirol	7 Punkte
15.	DC Gnigla	Salzburg-Stadt	5 Punkte
16.	DC Time Out	St. Georgen i. Attergau	3 Punkte
17.	DC ANGERN I	Strasswalchen	0 Punkte
18.	DC Bem´s Allstar´s	Mondsee	0 Punkte
19.	DC Hasi-Ladies	Strasswalchen	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im **SEPTEMBER 2011**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Anlaßbezogen darf ich kurz Stellung nehmen zur doch sehr "locker" gehandhabten Anmeldung der jeweiligen "EinzelspielerINNEN" zur Mannschaft, die dann an diesem Teambewerb teilnimmt. Möchte hier vorab dringend auf folgenden "Punkt 5" des ANGERN-Cup-Regelwerkes verweisen, der folgendes besagt:

5. Teambewerb: bis zu „8 Dartler“ in einem Team -
(muß mit offiziell geführter Einzelwertung einer vom Veranstalter anerkannten „Liga“ übereinstimmen) - alle Punkte dieser DartlerInnen werden zusammengezählt und bilden das Teamresultat.

Da die "anerkannten Ligen" auch für den Veranstalter sehr schwer zu überprüfen sind lege ich das Hauptaugenmerk vorerst auf die ganz klar "beschränkte Teilnehmeranzahl" von "8 DartlerInnen" pro Saison und Team. Als Beispiel hat der DC Rauschfrei bereits nach "2 Turnieren" diese Zahl "8" erreicht und kann somit die gesamte Saison keinen weiteren Dartler- oder Dartlerin mehr anmelden - werde diese Vorgangsweise sehr restriktiv einhalten und hoffe damit alle Unklarheiten beseitigt zu haben.

Nun aber endlich zum Teambewerb im September und hier sicherte sich mit dem DC Türkis aus Seekirchen am Wallersee ein doch unerwarteter Konkurrent aus der Double-Out-Liga seinen ersten Saisonsieg.

Obwohl gleich dahinter Favorit DC Bosnia Boys ebenfalls aus Seekirchen auf Platz zwei landete scheint doch etwas Bewegung in diesen vom Vorjahr doch sehr einseitig dominierten Bewerb gekommen zu sein.

Ex-äquo auf dem dritten Platz dann der DC Weixler aus Mondsee und die mit viel Optimismus in diese Saison gegangenen "Zweifachsieger" vom DC Rauschfrei aus Oberraschau.

Sehr stark präsentierten sich auch die Lokalmatadoren vom DC Blind Black Mambas mit Platz fünf, die ihre weit höher eingeschätzten Kollegen vom DC Black Hawks I sogar auf Platz sechs verdrängen konnten.

In der Gesamtteamwertung konnte Favorit DC Bosnia Boys mit Platz zwei die Führung weiter ausbauen, allerdings sind "44 Punkte" Vorsprung auf den ersten Herausforderer DC Rauschfrei nach zwei Turnieren beim besten Willen kein Ruhepolster. Auch die weiteren Verfolger DC Weixler, DC Blue Bulls und DC Türkis bleiben in aussichtsreicher Position.